

Será Restaurado el Castillo de la Fuerza

Junio 24 de 1948
**Fue construido en el siglo
XVI. El museo histórico**

Un atentado a nuestras reliquias históricas se proyectaba realizar, al solicitarse permiso para instalar un club de recreo de los Prácticos del Puerto, en el vetusto Castillo de la Fuerza, cuando próximamente sea trasladada de sus locales y para su edificio propio, la Biblioteca Nacional.

Ante esa solicitud y enterado el presidente de la República, general Fulgencio Batista, notificó por telegrama al Instituto Cubano del Turismo, por conducto del secretario de la Presidencia, doctor Andrés Domingo y Morales del Castillo, que de ninguna manera permitirá que el Castillo de la Fuerza se dedique a club y que, por el contrario, tendrá calor y apoyo cualquier iniciativa que tienda a convertirlo en museo o institución del gobierno.

Ahora se espera que el Consejo Consultivo apruebe la iniciativa de ley-decreto presentada por el arquitecto Evelio Govantes, para dedicar a museo histórico el viejo edificio del Castillo de la Fuerza, restaurándolo como una de las joyas arquitectónicas más interesantes de la ciudad.

El Castillo de la Fuerza fue construido en la primera mitad del siglo XVI y es modelo de arquitectura militar de la época, por lo que constituye un atractivo para el turismo nacional.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA